

03.08.2017: Gründung und Vorstandswahl Frauen Union Haan

Mit dem sportlichen Motto „Gemeinsam setzen wir die Segel“ startet die neu gegründete Frauen Union Haan ihre Arbeit. Gewählt wurden am Donnerstag unter der Sitzungsleitung von Frau Dr. Annette Koewius (Vorsitzende der Kreisfrauenunion) in den Vorstand: Brigitte Heuser, 1. Vorsitzende, Barbara Steven, Stellv. Vorsitzende, Annette Braun-Kohl, Schriftführerin sowie Svenja Darmstädter, Sabine Kuhirt, Barbara Leibelt-Menzel und Dr. Ulrike Peterseim als Beisitzerinnen. „Wir wollen gemeinsam Themen angehen, die für junge Familien, Alleinstehende, Pflegende, Berufstätige und Wiedereinsteigerinnen in Haan wichtig sind“, so skizzierte die frisch gewählte Vorsitzende, Brigitte Heuser die Aufgaben der Projektteams. Der Vorstand will sehr transparent arbeiten und interessierte Frauen gerne in die Projektarbeit einbeziehen. In Kürze wird es Informationsstände in Gruiten und Haan geben. Wolfram Lohmar, Vorsitzender der CDU Haan, gratulierte allen Damen mit einer „lächelnden“ Sonnenblume und wünschte viel Erfolg.



Von links nach rechts: Sabine Kuhirt, Svenja Darmstädter, Barbara Steven, Dr. Annette Koewius, Brigitte Heuser, Annette Braun-Kohl, Barbara Leibelt-Menzel